

Tief betroffen müssen wir völlig unerwartet von unserem lieben Kollegen

Heinz Herren

5. August 1956 – 1. Juli 2019



Abschied nehmen.

Heinz Herren hat seit 1983 als Klassenlehrer und Werkstattverantwortlicher Metall im Werkjahr, ab 2001 als Klassen- und Fachlehrer im BVS Köniz mit viel Freude und grosser Hingabe seine Lernenden unterrichtet, ihnen sein grosses Wissen in der Metallbearbeitung weitergegeben und sie erfolgreich im Berufswahlprozess unterstützt.

Wir verlieren mit ihm einen fachkompetenten und in allen Belangen versierten Kollegen. Seine engagierte, umgängliche und zuverlässige Art wird uns sehr fehlen.

Wir sprechen der Trauerfamilie unser tiefempfundenes, herzliches Beileid aus.

BFF Bern

Schulleitung, Mitarbeitende, Lehrende und Lernende